

Des avancées sont constatées dans les chantiers de la Centrale diesel de Moa



Moa, 13 juin, (RHC).- Le vice président cubain, Ramiro Valdés a constaté dans la province d'Holguín, les avancées faites sur les chantiers de la Centrale Électrique diesel qui est en construction dans la localité minière de Moa.

Ramiro Valdés a reçu une information détaillée par les dirigeants chargés de l'ouvrage, sur la marche de l'exécution du projet, l'un des plus grands de son type dans le pays dans le cadre du programme de la Révolution Énergétique, avec une valeur de près de 280 millions de dollars.

Alfredo Rivero, qui se trouve en tête de l'investissement intégral a signalé que la centrale électrique marche comme prévu. Il a expliqué que 5 des moteurs dont elle disposera sont en phase de mise en marche et de rajustement.

Cette centrale électrique garantira l'énergie nécessaire pour le processus industriel du nickel, pour la population et pour les secteurs et organismes de Moa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/25744-des-avancees-sont-constatees-dans-les-chantiers-de-la-centrale-diesel-de-moa>



Radio Habana Cuba